

Ressort: Entertainment

Musiker Tom Petty gestorben

Los Angeles, 02.10.2017, 22:21 Uhr

GDN - Der US-Musiker Tom Petty ist tot. Er sei am Montag in einem Krankenhaus gestorben, teilte die Polizei mit.

Der 66 Jahre alte Musiker war zuvor bewusstlos in seinem Haus in Malibu gefunden worden. Ursache war offenbar ein Herzstillstand. Petty begann seine musikalische Karriere als Leadsänger der Band Tom Petty & The Heartbreakers. 1989 wurde er für seine Arbeit mit den Traveling Wilburys mit einem Grammy Award ausgezeichnet, für sein 1994 erschienenes Soloalbum "Wildflowers" erhielt er einen weiteren Grammy.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-95493/musiker-tom-petty-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com